

# L'éphémère de l'UNSS

## Un peu d'histoire

*Créé en 1990, le programme Sport partagé a pour objectif de réunir des élèves en situation de handicap et des élèves valides sur un même lieu de pratique pour partager un moment privilégié autour de la pratique sportive, de la réussite de chacun et d'un apprentissage du mieux vivre ensemble.*



Ces événements Sports partagés, quels qu'ils soient, permettent aux élèves de changer leur vision du sport, d'aborder la pratique physique d'une autre façon : en faisant plus attention aux autres pour avancer ensemble. L'esprit d'entraide entre jeunes s'y développe. Il est question de valorisation de l'estime de soi et de partage, tout simplement.

Lors des rencontres, les élèves ont l'impression de faire partie d'un seul et même groupe. Les élèves en situation de handicap ont également un regard plus positif sur eux-mêmes. Ils réalisent qu'ils peuvent faire des activités comme les élèves valides et réussir comme eux. Ils sont plus motivés pour faire du sport et ensuite dans les apprentissages en général. Leur sens de l'effort augmente car ils ne font pas pour eux mais pour l'équipe.

## Les Jeux paralympiques à PEV

Le collège Paul-Emile-Victor (PEV) de Château-Gontier a souhaité organiser une après-midi paralympique afin de faire découvrir aux licenciés de l'AS certaines activités que l'on peut pratiquer avec un handicap.

Les élèves ont eu l'occasion de s'exercer au cécifoot, à la boccia, au déplacement en fauteuil et avec des cannes...

L'objectif était de sensibiliser les jeunes, d'échanger grâce à différentes formes de pratique et aussi de pouvoir les mobiliser pour la semaine suivante où le district d'Evron accueillait la journée du sport partagé le jeudi 04 mai.



# La journée départementale de sport partagé, en image



# Raid Académique



Vidéo raid acad



Canoë vu du ciel



Éprouvant physiquement et mentalement, l'épreuve mythique du Raid a fait escale cette année en Mayenne. 80 élèves, venant de 5 lycées et 13 collèges de toute la région des Pays-de-la-Loire se sont retrouvés le mercredi 17 avril, sur les bords de la Mayenne plus précisément à Azé, tout près de Château-Gontier.

Le Raid est un enchaînement de plusieurs épreuves, le but étant de les réaliser en moins de temps possible. Bike and run, canoë, course d'orientation sans oublier laser run et VTT étaient au programme de cette édition qualificative pour les championnats de France.

C'est au terme de cette après-midi exténuante que le collège Pierre Garcie-Ferrande de Saint-Gilles-Croix-de-Vie et le lycée Victor-Hugo de Château-Gontier se sont imposés dans leurs catégories respectives.

Du 29 au 31 mai prochain, ces deux équipes se rendront en Isère dans la région de Grenoble pour y affronter les représentants des autres académies. Cette fois-ci, ce sera une histoire de montagnes, dans les Alpes.



# Les Jeunes Reporters se forment à la radio

## Podcast



Podcast, interview, reportage, micro-trottoir, montage. En ce mois d'avril, une poignée de Jeunes reporters de l'UNSS se sont formés au journalisme radio en compagnie de Valentin Beucher de l'Autre Radio. Une radio mayennaise qui émet depuis Laval et Château-Gontier.

La première étape de la formation s'est déroulée le 4 avril à Evron à l'occasion de la journée du sport partagé. Ce fut l'occasion de s'initier à la manipulation du matériel. Deuxième étape, une semaine plus tard au collège Le Grand-Champ de Grez-en-Bouère, pour du montage sur logiciel.

Dernière étape. Pendant le Raid Académique à Azé, près de Château-Gontier. Dans un studio aménagé dans la salle des fêtes, les Jeunes Reporters ont préparé et réalisé des interviews de participants et des organisateurs.

Cette formation a un objectif : être prêts pour les Championnats de France de Handball qui se tiendront début juin à Saint-Berthevin. Chaque jour, les journalistes en herbe animeront une émission en direct.

